



Juste des infos

Texas Pétrole Cowboys et Eolienne du Saloon au café citoyen...

Etat pétrolier Américain par excellence, le Texas s'est réinventé de façon incroyable.

Seriez-vous prêt à payer un peu plus pour installer des énergies renouvelables et développer une économie durable ? Voilà la question posée aux cowboys, et comme vous l'imaginez, la réponse fut en grande partie : Non. Puis des journées de démocratie délibérative ont été organisées (que de mots nouveaux, un choc culturel). Tirés au sort (au pays des cowboys...), ils furent abreuvés d'informations sur le changement climatique, les énergies vertes, la rentabilité, la pollution, la reproduction des bébés phoques en Nouvelle-Calédonie, etc. Pendant et après ces sessions extraordinaires (oui, car pas ordinaire), le nombre de citoyens prêt à payer un peu plus cher a fortement augmenté.



Depuis ce jour, le Texas est l'État qui a le plus grand nombre d'éoliennes des États-Unis.

Dans la joie, JR roule en Tesla et Hélène n'est plus Sue !

C'était l'histoire de la loi L49.3 pour 100% d'efficacité (sous réserve...)

Avec ses champignons pesticides, cet homme affole Monsanto

Le biologiste américain Paul Stamets, spécialiste en mycologie, a découvert un champignon tueur d'insectes. Ce biopesticide pourrait permettre de lutter naturellement contre les parasites agricoles.

<http://www.wedemain.fr/Avec-ses-champignons-pesticides-cet-homme-affole-Monsanto-a1415.html>



Encore un chapeau de paille en action !

Bien à vous.

Jean-Luc Le Floch

<http://lve2.e-monsite.com/>

« On ne résout pas un problème avec les modes de pensée qui l'ont engendré. » Albert Einstein

« Ils ne savaient pas que c'était impossible, alors ils l'ont fait » Mark Twain

A suivre...

Passer le message...

